
8 Pièces

400 m²

Réf. 7527206

Prix NC

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à louer (06190)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-roquebrune-cap-martin-2734162.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-roquebrune-cap-martin-2734162.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-roquebrune-cap-martin-2734162.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-roquebrune-cap-martin-2734162.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-roquebrune-cap-martin-2734162.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-roquebrune-cap-martin-2734162.html


Située à Roquebrune Cap Martin, cette magnifique villa de plain-pied à

2 mètres de la mer permet de capturer la lumière, les brises marines et

les  magnifiques  bleus  de  la  mer  et  du  ciel.Récemment  rénovée  et

décorée avec goût, la villa dispose d'excellents équipements tels que :-

Une cuisine ouverte avec une vue imprenable sur la Méditerranée.- Un

très long balcon en teck.- Une entrée vers un jardin privé.- Une superbe

terrasse avec un solarium qui dispose de son propre accès à la mer.-

Une  grande  suite  avec  salle  de  bain,  dressing  et  un  accès  direct  à  la

mer.- Une chambre pour enfant où les ...

Located  in  Roquebrune  Cap  Martin,  this  magnificent  villa  relies  on  an  open  floor

plan to really capture the light, sea breezes, and the gorgeous blues of the sea and

sky.Recently  renovated  and  tastefully  decorated,  the  villa  has  excellent  amenities

such as:-  An open kitchen with  stunning views of  the Mediterranean sea.-  A very

long teak balcony.- A private garden.- A superb terrace with a solarium which has

its  own  access  to  the  sea.-  A  master  bedroom  with  its  en-suite  bathroom  and

dressing room and direct access to the sea.- A children's bedroom where the beds

can be separated, as well as a ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence
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